

Laudenbachs Volleyballjugend bleibt erfolgreich

Weibliche U20 wird Landesliga-Vierter / Für Bezirkspokalfinale qualifiziert

(rp). Laudenbachs weibliche U20 belegte am letzten Spieltag der Landesliga in Karlsruhe den vierten Platz und schließt die Saison in der Gesamttabelle aller 19 Teams auf Rang 10 ab. Damit hat sich die TGL erneut für das Finalturnier um den Jugendbezirkspokal qualifiziert. Ein toller Erfolg für das Team von Trainerin Ann-Kathrin Bisdorf, die den diesmal kleinen Kader um zwei U16-Spielerinnen ergänzte. Trotz klarer Unterlegenheit gegen den AVC Sankt Leon-Rot und den VBC Östringen und einer knappen 0:2 (19:25, 20:25)-Niederlage gegen die VSG Rhein-Neckar zeigte das Team mit großem Engagement eine ansprechende Leistung. Höhepunkt war der umjubelte 2:0 (25:17, 25:18)-Auftaktsieg gegen den gastgebenden SSC.

TG Laudenbach: Louisa Brestel, Paula Brüstle, Indra Hermann, Sophia Kraft, Tabea Prisslinger, Cleo Schmeiter, Alina Strohmayer, Luisa Trautmann.

Bronzemedaille für U15-Jungs in der Verbandsliga



Mit dem Gewinn der Bronzemedaille haben die U15-Jungs der TGL die Verbandsligasaison abgeschlossen.

In Mannheim startete das Team von Trainer Wolf Blecher aufgrund

eines krankheitsbedingten Ausfalls bereits zum zweiten Mal außer Konkurrenz. Mit der Unterstützung durch jeweils einen Spieler anderer Teams kam Laudenbach in der Vorrunde zu klaren Siegen gegen Gastgeber VSG und den TV Gornheim. Letzterer war aber als einziges Team der Gruppe vollzählig angetreten und unterlag im Endspiel dem VC Walldorf mit 0:2 Sätzen. Die TGL musste im kleinen Finale gegen die körperlich überlegene VSG Ubstadt-Forst dem Kräfteverschleiß Tribut zollen und unterlag knapp mit 1:2 (16:25, 25:18, 10:15) Sätzen. Das Team kann sich insgesamt über eine bemerkenswerte Leistungsentwicklung freuen, sportlich wäre wahrscheinlich angesichts von nur zwei der insgesamt fünf gewerteten Spieltagen noch mehr drin gewesen.

TG Laudenbach: Louis Pehr, Erik Weber, Luis Weber.

TGL-Duo erneut „Champions League“-Sieger bei U12-Spielfest in Vogelstang



Anna Birkle und Rebecca Prisslinger haben beim U12-Spielfest in Vogelstang zum zweiten Mal das Abschlussturnier in der für Fortgeschrittene gedachten „Champions League“ gewonnen.

Nach dem ersten Erfolg im Oktober und einer Bronzemedaille im vergangenen Dezember stand das TGL-Duo bereits zum dritten Mal auf dem Treppchen. Mit überlegten Spielzügen über drei Stationen gelangen den immer konstanter werdenden Nachwuchsvolleyballerinnen sechs Siege in sieben Spielen und das beste Ballverhältnis. Zuvor hatten alle Kinder bereits viel Spaß in einer rund zweistündigen gemeinsamen Trainingseinheit.

